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I - RELATÓRIO 

Em 05 de maio de 1978 a Escola de Biblioteconomia e Docu-

mentação de São Carlos encaminhou a este Conselho o Relatório das 

Atividades do ano de 1977 para ser examinado conforme preceitua a 

Deliberação CEE nº 02/75. 

II - FUNDAMENTAÇÃO 

A Escola de Biblioteconomia e Documentação de São Carlos é 

mantida pela Fundação Educacional de São Carlos. 

O Relatório apresenta inicialmente o organograma adminis-

trativo e a relação dos funcionários da administração, cargos ou 

funções, tempo de serviço, carga horária diária e respectivo venci-

mento. 

O Balanço Financeiro apresentado às fls. 19 demonstra equi-

líbrio orçamentário. A contribuição do Município,em 1977, foi de 

Cr$ 225.000,00 (duzentos o vinte e cinco mil cruzeiros). 

O currículo do curso de Biblioteconomia e Documentação -

"(fls. 23) mostra ser o curso desenvolvido em seis semestres leti-

vos, com total de 2.190 horas e mais 300 horas de estágio supervi-

sionado. 

Funcionara cinco Departamentos Departamento de Ciências Hu-

manas, Departamento de Bibliografia e Documentação, Departamento 

de Artes e Letras, Departamento de Processes Técnicos e Departamen-

to de Cultura Científica. 

A Escola mantém apenas a curso de Biblioteca e Documenta-

ção, em nível de graduação. 

O movimento de matrícula demonstrou que as vagas foram 

quase totalmente preenchidas em todos os períodos(96,2%). Houve 

apenas seis desistências durante o ano letivo. 

Todos,os candidatos ao Concurso Vestibular de 1977 são do 
sexo feminino. 
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Os estágios supervisionados foram realizados em bibliote-

cas locais e de cidades da região. 

A porcentagem de aprovação por disciplina foi elevada, sem-

pre igual ou superior a 75% 

Vários professores possuíam parecer do Conselho Federal de 

Educação, órgão ao qual estava jurisdicionada a Escola antes de 

sua passagem para o Conselho Estadual de Educação. A Equipe Técni-

ca procedeu a estudo da situação desses professores, tendo verificado que 

dos nove, cinco já haviam sido aprovados pelo Conselho Estadual de 

Educação. 

O Relatório destaca a participação de vários docentes em 

Congressos e Seminários. A Faculdade procura esclarecer que até o 

momento não tem havido dificuldade para substituição de professores, consideran-

do que no ano de 1977 não houve alterações no corpo docente. Para 

o futuro entretanto é prevista alguma dificuldade para titulação -

de professores pelo fato de não existirem cursos de pós-graduação 

na área de Biblioteconomia. 

O Calendário Escolar previsto e cumprido apresenta total -

de 180 dias letivos dividido em dois semestres de 90 dias. 

O Diretório Acadêmico "XVIII de Março" apresenta relatório 

das suas atividades sobretudo na área cultural e esportiva. 

III - CONCLUSÃO 

Favorável à aprovação do Relatório das atividades do Esco-

la de Biblioteconomia de São Carlos referente ao ano letivo de 

1977, sem prejuízo de nova verificação, se necessária. 

São Paulo, 06 de setembro de 1979 

a) Cons . Henrique Gamba - Relator 
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IV - DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu parecer o 

voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, Ar-

mando Octávio Ramos, Célio Benevídes de Carvalho, Eurípedes Malavol-

ta, Henrique Gamba, Moacyr Expedito M. Vaz Guimarães, 

Paulo Gomes Romeo e Tharcísio Darny de Souza Santos. 

Sala da Câmara do Ensino do Terceiro Grau,em, 10/10/79 

a)Cons. Moacyr Expedito/M. Vaz Guimarães -Presidente 


